

5 de Septiembre de 1958

Sr. Don. J. Sanz Martínez
SANARY-SUR-MER (Francia)

Distinguido amigo:

Contesto a su carta del 28 de Agosto ppdo. Lamento muchísimo que el azar me impidiera recibir a su Señora esposa. Pasé una semana de vacaciones en Rosas, y al llegar leí su carta y también una nota de su esposa diciéndome que había estado a saludarme. Repito mi disgusto por no haber tenido oportunidad de presentarle mis respetos.

Quedo enterado su situación respecto al grupo arqueológico catalán. En este momento continúa la dispersión veraniega, y es por tanto muy difícil encontrar a alguien en la ciudad, pero tan pronto se reanude la vida normal, me ocuparé de ponerle en relación con estos estudiosos.

En el primer tomo de una Historia Social y Económica de España y América, que he dirigido y que sin duda alguna encontrará Vd. a su regreso en alguna Biblioteca de París, hay alguna ilustración interesante sobre el románico catalán. Si a Vd. le interesa alguna de ellas, me lo escribe que le mandaré copia de la misma.

Queda de Vd. attos. afectísimo ss.ss.